

Die Mitarbeitenden, die Direktion und der Stiftungsrat der
Glückskette

teilen mit grossem Bedauern mit, dass unser langjähriger Mitarbeiter, Freund und Kollege

ROLAND JEANNERET

Ehemaliger Leiter Kommunikation und «Stimme der Glückskette»

am 17. Dezember 2021 verstorben ist.

Wir werden Roland als einen leidenschaftlichen Menschen in Erinnerung behalten, der seine ganze Energie und Überzeugung in den Dienst der humanitären Arbeit stellte, die ihm so sehr am Herzen lag. Er hat das Leben unserer Stiftung über 20 Jahre stark geprägt, wofür wir ihm zutiefst dankbar sind.

Wir drücken seiner Familie und seinen Angehörigen unser tiefstes Mitgefühl aus.